

Erfolgsbilanz von verschiedenen Turnieren:

Karen Pfeiffer stellt nicht ausschließlich die „Pfeiffer“-Pferde bei Turnieren vor. Sie ist zusammen mit ihrer Mutter Inge Pfeiffer zusätzlich als Ausbilderin für Nachwuchspferde sehr aktiv und erfolgreich.

Beim Turnier in Leonberg am 12.-14.09.2014 konnte sie in der Reitpferdeprüfung mit „Artus svec Charme“ die Glückwünsche für den 4. Platz in Empfang nehmen. In der Prüfung für Dressurpferde der Klasse A belegte das Team den 7. Platz. Selbstverständlich hatte Karen Pfeiffer auch ihre Pferde mit dabei. In der Dressur Klasse M* belegte sie mit „Joop“ den 1. Platz. In der nächsthöheren Prüfung, der Dressur Klasse M** belegte das Team den 2. Platz und mit „Rico`s“ Leistungen stand sie auf Platz 4. Die Bewertung der Richter für die Dressur Klasse S* mit „Joop“ brachte den 5. Platz und mit „Rico“ gab es die Wertnote für den 7. Rang. Am 20.09.2014 in Waiblingen erritt sie sich mit „Artus svec Charme“ mit einer Wertnote von 7,7 den Sieg der Dressurpferdeprüfung Klasse A. Am Wochenende 26.-28.09.2014 in Nußdorf gab es erneut einen Schleifenregen für Karen Pfeiffer. In der Reitpferdeprüfung stand sie mit „Artus svec Charme“ auf Platz 3. Die Dressurpferdeprüfung Klasse A schloss das Team mit Platz 4 ab. Der Start mit „Don Chico“ in der Reitpferdeprüfung wurde mit dem 5. Platz bewertet. In der Dressur Klasse M* erritt sie sich mit „Rico“ den 3. Platz und mit „Joop“ Platz 6. Der 3. Platz der Dressur Klasse M** ging an das Team Karen Pfeiffer auf „Joop“ und Platz 8 nahm sie mit „Rico“ ein.